



SAINT-JOSEPH-DU-LAC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

SAINT-JOSEPH-DU-LAC : Alexandra Lauzon élue par acclamation au poste de conseillère du district 5, du Berceau

Saint-Joseph-du-Lac, le 15 octobre 2019 – Le conseil municipal de Saint-Joseph-du-Lac est heureux d'accueillir Mme Alexandra Lauzon à titre de conseillère du district numéro 5, du Berceau. Mme Lauzon a été élue par acclamation le 11 octobre 2019 à 16 h 30, au terme de la période de mise en candidature pour l'élection de ce poste. Le président d'élection, M. Stéphane Giguère, a procédé à son assermentation quelques minutes plus tard.

Le maire de Saint-Joseph-du-Lac, Benoit Proulx, se réjouit de ce dénouement : « Le conseil municipal et moi sommes très fiers de pouvoir compter sur une jeune femme comme Alexandra au sein de notre équipe. Engagée dans la communauté et établie ici depuis son enfance, Alexandra saura assumer ses nouvelles fonctions avec brio. Bienvenue dans l'équipe! »

Mme Lauzon, qui s'était déplacée pour l'occasion, s'est aussi montrée très reconnaissante de se voir confier cette tâche : « Je me lance dans cette belle aventure avec beaucoup d'enthousiasme et de fierté. Pour moi, il a toujours été important d'être engagée auprès de ma communauté. Je suis donc très heureuse d'entamer ce mandat au sein de l'équipe Benoit Proulx afin de représenter tous les citoyennes et les citoyens du district 5, du Berceau. »

Puisque l'absence d'opposition annule la tenue du scrutin prévu en novembre prochain, Mme Lauzon pourra donc siéger dès la prochaine séance du conseil municipal, le 5 novembre 2019.



Légende pour la photo : Mme Alexandra Lauzon, nouvellement élue à titre de conseillère du district 5, du Berceau